



Antwort zur Anfrage Nr. 1840/2019 der Ortsbeiratsfraktion **Mainz-Altstadt** BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN betreffend **Baustelle Ludwigstraße/Öffentliche Fläche (Grüne)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**1. Muss der Bauherr für die Nutzung der öffentlichen Flächen bezahlen?**

**Wenn ja, welche Höhe?**

**Wenn nein, warum nicht?**

Die benötigte Fläche wird beantragt für die Nutzung von Container, Gerätschaften und Baumaterialien. Diese wird auch bezahlt. Für die Autos wurde keine Genehmigung erteilt.

**2. Warum wird der Innenhof neben der Einfahrt nicht für die Baustelle benutzt, um die Inanspruchnahme öffentlicher Fläche auf das Nötigste zu minimieren?**

**3. Wie wird von der Stadtverwaltung sichergestellt, dass so wenig öffentlicher Platz wie möglich für die Baustelle entfällt?**

Der Innenhof ist ein ungünstiger Standort zum Aufstellen von Geldautomaten, Containern und Toiletten.

Bei der Erteilung der Genehmigung wird im Vorfeld jede Maßnahme geprüft, sodass auch unter der Berücksichtigung der Auflagen für die Feuerwehr, so wenig als möglich öffentlicher Platz benötigt wird.

Mainz, 04.02.2020

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete